

COMUNICADOS / ECONOMÍA / LATINOAMÉRICA

Respaldo de la UNASUR a Argentina contra los fondos Buitre

El Ciudadano · 25 de junio de 2014





Los fondos buitres son tenedores de bonos de deuda externa argentina, comprados durante la crisis de 2001, quienes exigen el pago de la deuda al precio nominal, obteniendo una rentabilidad de hasta 1.600 por ciento.

Se transcribe a continuación la Declaración de UNASUR en respaldo a Argentina contra los fondos buitre y tras el fallo del tribunal estadounidense, que rechazó la apelación argentina y obliga al país a pagar más de 1.300 millones de dólares en efectivo a los fondos especulativos NML, Aurelius y Blue Angel entre otros.

**DECLARACIÓN DEL CONSEJO DE JEFAS Y JEFES DE ESTADO DE
UNASUR EN RESPALDO A LA POSICIÓN DE LA REPÚBLICA
ARGENTINA EN LA REESTRUCTURACIÓN DE SU DEUDA SOBERANA**

El Consejo de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la UNASUR manifiesta su solidaridad con el gobierno y el pueblo de la República Argentina frente al reciente fallo judicial referido a un grupo minoritario de tenedores de títulos de deuda soberana de la República Argentina pendiente de restructuración (hold-outs) y

rechaza el comportamiento de agentes especulativos que ponen en riesgo los acuerdos alcanzados entre deudores y acreedores, afectando la estabilidad financiera global.

Destaca los esfuerzos que viene realizando la Argentina para honrar los compromisos adquiridos desde la reestructuración de su deuda soberana en los años 2005 y 2010 a la que se acogieron más del 92% de sus acreedores.

En tal sentido, manifiesta su pleno respaldo al logro de una solución que no comprometa el amplio proceso de reestructuración de su deuda soberana.

Más información

[**Fondos Buitre: Corte Suprema de EEUU rechazó apelación argentina**](#)

Fuente: **noticiaspira.org**

Fuente: **El Ciudadano**